

MANUEL BELGRANO, UN MONARQUICO CONFESO.

En esta comunicación pretendemos satisfacer cuantos interrogantes aún perduran sobre las ideas políticas del prócer argentino, cuyo bicentenario de su deceso conmemoramos este año, con el objeto de actualizar con la profusa documentación y bibliografía específica existente en relación al tema enunciado en ella, la certeza irrefutable de su pensamiento y de sus acciones en la defensa y el sostenimiento de la monarquía temperada hasta el final de sus días.

Entendemos que sobre el particular y conscientes que todo análisis metodológico debe aceptar en nuestra disciplina someterse a un serio revisionismo histórico en todos los casos, haber llegado a una conclusión definitiva como la enunciada.

No obstante, con recta intención presentamos en esta breve ponencia la misma, requiriendo el análisis crítico de los colegas, en la inteligencia de los beneficios del diálogo, para el esclarecimiento de la verdad histórica, que hallada, es perdurable logro.

Prof. Lic. Carlos Pesado Palmieri.
Academia Argentina de la Historia
Miembro de Número